

#WEST #BETRIEBSRATSWAHL 03. Mai 2018

Vital-Klinik Dreizehnlinden: EVG gewinnt Betriebsratswahl

Beschäftigte der Vital-Klinik Dreizehnlinden in Bad Driburg setzten am 02. Mai ein starkes Zeichen für die Mitbestimmung in ihrer Klinik. 62,7 % wählten ihr Betriebsratsgremium für die nächsten vier Jahre. Die konstituierende Sitzung findet am 08. Mai 2018 statt.



Der ehemalige Betriebsratsvorsitzende Walter Hagemeyer wurde mit 73 Stimmen gewählt. Ein Signal der Belegschaft, dass die geleistete Arbeit in der zurückliegenden Periode nun auch in der anstehenden Legislaturperiode fortgeführt werden soll.

Dem neuen Betriebsratsgremium gehören neben Walter Hagemeyer nun Melanie Schandelle (51 Stimmen), Roland Kunz (45 Stimmen), Ilona Dressen (34 Stimmen), Jadwiga Hammer (31 Stimmen), Kentai Weimar (30 Stimmen) sowie Christina Lehde (29 Stimmen) an.

Geschäftsstellenleiter der EVG-Hamm, Christian Drelmann, gratulierte allen

gewählten Betriebsratsmitgliedern und freut sich auf die Zusammenarbeit in den nächsten Jahren. Der Dank galt auch allen Wählerinnen und Wählern, die mit ihrer Entscheidung wählen zu gehen, dem Betriebsrat den Auftrag erteilt haben, ihre Interessen gemeinschaftlich zu vertreten.

Mit der konstituierenden Sitzung endet die Arbeit des Wahlvorstandes. Hier dankte Drelmann dem Wahlvorstand unter der Leitung des Vorsitzenden Helmut Gillmann-Elhaus für seine hervorragende Vorbereitung und Durchführung der Betriebsratswahl.

Downloads



Aushang

(PDF, 82.27 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Regionen/NRW/2018/PM_Hamm_EVG_gewinnt_BR-Wahl_Vitalklinik_02052018_01.pdf)